
Commissioni di Quartiere: consuntivi 2023 
Villa Luganese

La Commissione nel corso del 2023 si è riunita 6 volte e ha tenuto una serie di 
incontri informali. Il nostro Presidente, Fabio Forni a seguito del cambio di 
domicilio, ha lasciato la CQ e abbiamo quindi accolto con piacere il candidato 
subentrante, Elia Lucchini, il quale si è inserito nel gruppo dimostrando da subito 
impegno ed entusiasmo. Abbiamo eletto all’unanimità il nuovo Presidente Tania 
Posch (già vice-presidente) e Miriam Hager in qualità di vice-presidente. Dalla 
precedente, dimissionaria CQ abbiamo ereditato le seguenti questioni tutt’ora 
non completate: lo stradario (eliminazione di quello esistente che risulta essere 
fuorviante e la posa del nuovo); posteggi (il nostro quartiere ha da sempre la 
grande problematica della mancanza di posteggi, tema che era stato analizzato 
grazie alla vecchia commissione, dalla pianificazione. Quest’ultima aveva 
incaricato uno studio esterno di valutare e quantificare la reale mancanza di 
posteggi considerando lo sviluppo della popolazione che è concentrata nel 
nucleo del paese. Nonostante il risultato fosse importante e la problematica 
venisse riconosciuta, il tema è stato dimenticato. La nostra CQ ha da subito 
chiesto spiegazioni e, dopo un ulteriore studio, è stato identificato lo scenario 
dello sviluppo del posteggio già esistente di Pian Pomè. Nessuna altra 
informazione ci è stata recapitata tranne l’unica che a nostro avviso, non è 
esaustiva. L’introduzione della zona blu non sarà la soluzione alla mancanza di 
posteggi. Invitiamo quindi già sin d’ora il Municipio a volersi chinare sul tema e a 
cercare insieme una soluzione, coinvolgendo attivamente la Commissione 
Quartieri); il decoro del nucleo del paese (la CQ ha più volte segnalato una 
scarsa manutenzione ordinaria. Constatiamo con piacere che, con la nomina del 
nuovo operaio di quartiere c’è stato un notevole miglioramento); la richiesta della 
velocità ridotta a 30 km/h sulla strada Cantonale. 

Segnalazioni inevase Illuminazione del sentiero di Pian Pomè (mal funzionante 
da almeno 4 anni). Constatiamo l’avanzamento dei lavori; posa del cartello 
indicante il Centro scolastico; posa del cartello con la scritta “Villa Luganese” 
all’intersezione della Strada Dra Castellanza (Sonvico) e Strada dra Vila; 
sistemazione del basamento della fontana in paese. Segnalazioni concluse 
Sanificazione dei container; posa di una ringhiera in zona Cantone: riparazione 
del rubinetto del cimitero; sostituzione dell’ormai obsoleto manifesto/stradario alla 
pensilina del bus” con una bella foto dei nostri denti della Vecchia di Lugano 
Region; posa di una luce fuori dalla Botega; pulizia / riverniciatura delle 



panchine; completamento del camminamento tra Cèta e Ra Strada dra Creda di 
cui aspettiamo l’illuminazione; pavimentazione tra il sentiero e le abitazioni in 
zona Cèta. 

Abbiamo inoltre sviluppato delle importanti sinergie con i gruppi del paese: 
Gruppo genitori (con i quali abbiamo partecipato attivamente alla riuscita della 
grigliata proposta per la popolazione alle scuole di Villa); Patriziato di Villa 
Luganese (con il quale abbiamo partecipato all’aperitivo in musica in occasione 
dell’accensione del presepe). Inoltre abbiamo organizzato e, visto 
l’apprezzamento della popolazione, inserito ormai come programma autunnale, 
la castagnata con musica. In conclusione, la CQ di Villa Luganese ringrazia i 
Municipali e l’UQ. 


